

## **Berita Pers**

**Untuk Diterbitkan Segera**

### **Deklarasi BINUS TFI untuk Indonesia**

Jakarta, 30 Januari 2012 - Bertepatan dengan Hari Kusta Sedunia yang jatuh setiap tanggal 30 Januari, BINUS Teach for Indonesia (TFI) mengadakan Deklarasi Program TFI untuk Indonesia. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai wujud komitmen dari pencapaian yang diharapkan pada tahun 2012 ini. Selain itu, kegiatan ini bertujuan untuk memperluas kegiatan TFI dan dapat menjadi milik seluruh bangsa untuk membangun Indonesia lebih baik lagi.

Deklarasi yang diselenggarakan di Auditorium Kampus Anggrek BINUS UNIVERSITY ini melibatkan beberapa rekanan, antara lain: Gerakan Peduli Disabilitas dan Lepra Indonesia, Yayasan Cinta Anak Bangsa (YCAB), Yayasan Nurani Insani, dan Koperasi Wanita Indonesia (KOPWANI). Kegiatan ini juga dihadiri oleh Dr. H. Salim Segaf Al-Jufrie (Menteri Sosial Republik Indonesia), Dr. H. Taufik Mulyanto, M.Pd. (Kepala Dinas Pendidikan DKI Jakarta), dan Ali Sadikin (Ketua Umum Kick Andy Foundation).

"Acara pada kali ini merupakan bentuk komitmen Program TFI guna pencapaian Indonesia yang lebih baik dengan menggunakan *framework* Millenium Development Goals (MDG). Tidak ada satu lembaga pun yang akan mampu menangani kondisi sosial yang terjadi, oleh sebab itu kita perlu saling bekerjasama dan tidak berjalan sendiri-sendiri. Saya rasa masyarakat Indonesia sangat ingin bersama membangun bangsa ini, namun kadang kala terbentur dengan kondisi oleh bagaimana melakukannya," ujar Maria Intan Setiadi, BINUS UNIVERSITY Community Development Center Manager.

Beberapa deklarasi yang akan dicanangkan adalah Program Orangtua Asuh untuk Anak Jalanan (Kementerian Sosial Republik Indonesia), Peningkatan Kompetensi Guru dan Siswa (Dinas Pendidikan DKI Jakarta), Program Pelatihan dan Binaan untuk Yayasan Usaha Mulia, Program Pendampingan *Start-up* Bisnis untuk Mantan Penderita Kusta (Gerakan Peduli Disabilitas dan Lepra Indonesia), Program Peningkatan Kompetensi untuk Yayasan Hati Nurani Insani, Kampanye Indonesia Bersih HIV-AIDS dan Narkoba, serta masih banyak program lainnya.

Selain penandatanganan Deklarasi Program, dalam kegiatan ini juga diselenggarakan Talkshow dengan topik "Kesetaraan Gender dan Diskriminasi." Talkshow ini menghadirkan Angkie Yudistia (Penulis), Lily Purba (Deputy Director and Migrant Human Rights Coordinator at Asian Migrant Centre, Hong Kong), Maulani Rotinsulu (mantan penderita Kusta), Ibu Sriyatmo (Pendiri Rumah Belajar untuk Anak-anak Penderita Kusta) dan Ibu Helga (Aktivis Perempuan).

Diharapkan dengan kegiatan ini, TFI dapat dirasakan manfaatnya secara lebih luas oleh bangsa Indonesia. Serta dapat merangkul semua kalangan masyarakat untuk membangun Indonesia yang lebih baik.

\*\*\*

Tentang BINUS UNIVERSITY  
Silahkan kunjungi website [www.binus.ac.id](http://www.binus.ac.id)

Untuk informasi lebih lanjut silakan hubungi:  
Fanny  
Marketing Communication BINA NUSANTARA  
e-mail : [fanny@binus.edu](mailto:fanny@binus.edu)  
Telp : 5345830 ext. 2150  
HP : 0838 1125 3388  
[www.binus.edu](http://www.binus.edu)